
Beirat Borgfeld                 Bremen, 21.06.2016 
 

      Antrag Grünflächenpflege 

 

Der Beirat Borgfeld möge beschließen: 

Der Beirat Borgfeld fordert den Senator für Umwelt, Bau, Verkehr 

und Landwirtschaft auf, die Grünflächenpflege im Ortsteil Borgfeld 

in einem akzeptablen Umfang durchzuführen und damit der 

Verkehrssicherungspflicht und dem Gesundheitsschutz der 

Bevölkerung Rechnung zu tragen.  

 

Begründung: 

Fuß- und Fahrradwege im Ortsteil sind teilweise nicht mehr als solche 

erkennbar, da sie durch Pflanzen überwuchert sind. 

Von ungepflegten Grünflächen geht durch darin lebende Parasiten (Zecken 

etc.) eine erhebliche Gefährdung für die Bevölkerung und hier besonders 

kleine Kinder aus. 

Die aufgestellten Abfalleimer im Stadtteil werden nur unregelmäßig geleert. 

Überfüllte Abfalleimer auf Spielplätzen (seit 2 Wochen auf dem 

Naturspielplatz in Borgfeld-West nicht geleert) ziehen Nagetiere (Ratten) an 

und gefährden die Gesundheit der spielenden Kinder.  

Grünflächen sind die Visitenkarte einer Stadt und müssen mit 

dementsprechender Sorgfalt behandelt werden! 

 

Der Antrag wurde mit 6 Ja, 2 Nein und 2 Enthaltungen angenommen 

 


